

Komsos HABEMA, Jalin Silaturahmi dan Harmoni di Kampung Ndugusiga

Jurnalists Agung - PAPUA.SPORC.ID

Jan 16, 2025 - 00:51



INTAN JAYA- Kehangatan dan harmoni tercipta saat Satgas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) di Kampung Ndugusiga, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, Papua Tengah, Rabu (15/1/2025). Sebagai bagian dari Operasi Pengamanan Perbatasan RI-PNG di bawah Komando Operasi HABEMA, Komsos ini menjadi momen istimewa yang mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat setempat.

Harmoni dalam Tugas Keamanan

Dipimpin oleh Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, para prajurit memanfaatkan kesempatan pengamanan wilayah untuk berinteraksi langsung dengan warga Ndugusiga. Mereka mendengarkan cerita warga tentang kondisi keamanan kampung serta kebutuhan mendesak yang dihadapi sehari-hari.

"Komsos ini adalah bagian penting dari tugas kami, karena membantu masyarakat sekitar pos adalah wujud nyata pengabdian TNI," ujar Letkol Inf Dian Dessiawan.

Kebahagiaan Warga dalam Keakraban

Dalam suasana penuh kehangatan, para prajurit membagikan bahan makanan kepada warga Ndugusiga. Antusiasme terlihat dari raut wajah warga yang menyambut baik inisiatif ini. Salah satu warga, Agustinus Mujizau, dengan penuh rasa syukur berkata, "*Puji Tuhan, terima kasih Komandan 509. Tuhan memberkati.*"

Interaksi ini tidak hanya menciptakan rasa aman tetapi juga memperkuat silaturahmi antara TNI dan masyarakat, membuktikan bahwa kehadiran Satgas HABEMA lebih dari sekadar menjalankan tugas keamanan.

TNI sebagai Jembatan Harapan Papua

Panglima HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto, menyampaikan apresiasinya atas inisiatif Komsos dan pembagian bahan makanan ini. "Ini adalah bukti nyata komitmen TNI dalam mendukung pembangunan Papua dengan mendekati diri kepada masyarakat," ungkapinya.

Kegiatan ini, menurutnya, bukan hanya bentuk pelayanan tetapi juga simbol harapan akan masa depan Papua yang lebih baik. Dengan semangat responsif dan integratif, TNI hadir untuk menjadi jembatan harapan bagi masyarakat di wilayah tugas.

Langkah Kecil, Dampak Besar

Komsos di Kampung Ndugusiga adalah bukti bahwa kehadiran TNI mampu membawa perubahan positif, menciptakan harmoni, dan membangun optimisme di tengah masyarakat Papua. Langkah kecil seperti ini menjadi fondasi kuat dalam mewujudkan Papua yang aman, damai, dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho